

Massa a obtenu le plus grand nombre de voix lors des élections argentines, mais il y aura un second tour.



Buenos Aires, 22 octobre (RHC) Le candidat à la présidence de l'Union pour la Patrie (UP), Sergio Massa, a obtenu plus de 36% des voix lors des élections générales en Argentine aujourd'hui et affrontera Javier Milei, de La Libertad Avanza (La Liberté Avance), lors d'un second tour.

Selon les chiffres officiels, avec 83,26 pour cent des bureaux de vote comptés, l'actuel ministre de l'économie a six points d'avance sur Milei, qui a jusqu'à présent enregistré 30,3 points.

La représentante de Juntos por el Cambio (JxC) Ensemble pour le Changement Patricia Bulrich, a été écartée du scrutin après avoir obtenu 23,7 points et s'être classée en troisième position.

Juan Schiaretti, de Hacemos por Nuestro País (Nous faisons pour notre Pays), a obtenu 7,2 points et la dirigeante du Frente de Izquierda (Front de Gauche) y de Trabajadores-Unidad (Travailleurs-Unité), Myriam Bregman, 2,7.

Dans le cas de la province de Buenos Aires, le membre de l'UP Axel Kicillof est en tête dans la course au poste de gouverneur avec 45,12 et à Catamarca, Raúl Jalil l'emporte avec plus de 53.

Dans la province de Catamarca, Jorge Macri, membre de JxC, occupe la première place parmi les candidats au poste de chef de gouvernement avec 49 points.

Le taux de participation a dépassé 77 % des 35 410 80 millions d'électeurs inscrits sur les listes électorales.

Le second tour est prévu pour le 19 novembre. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/337163-massa-a-obtenu-le-plus-grand-nombre-de-voix-lors-des-elections-argentines-mais-il-y-aura-un-second-tour>



Radio Habana Cuba